

El Caja Rioja se lleva en su debut la Copa LEB 2

Agencias / Logroño

El Caja Rioja logró ayer su primer título en el baloncesto español, la Copa LEB 2, gracias a su tenacidad y a que supo aprovechar el impulso de su público en una prórroga a la que llegó en su peor momento. El Rosalía Peixe Galego, favorito por la situación de ambos en la tabla, supo aprovechar los altibajos de su rival, lo que le sirvió para remontar un marcador adverso que se prolongó durante muchos minutos y forzar el tiempo extra. En la prórroga, la motivación hizo que los riojanos mantuvieran la iniciativa, pero sin conseguir más de una canasta de diferencia. A menos de un minuto para el final el marcador reflejaba un empate a 75 que sólo se rompió con dos tiros libres anotados por Deniz, que no fueron contrarrestados por el conjunto gallego -77-75 al final-.

El Minuetto cayó a pesar de su buen juego

Marín **30**

Minuetto **28**

Balonmano Marín:

Fran Rosales, Marcos, Miguel (2), Juan, Adrián, Escaneo (4), Osvaldo (4), Abelleira (14), Santi Calvo (3), Iván, Víctor Castro, Carlos Alonso (3), Adrián y Jose.

Minuetto Barón:

Fran, Alex, Pablo (4), Rubén (2), Santi Ulla (6), Angel, Santi Romero (4), Fran (2), Cliff (4), Aguiló, Diego (2), Cristoph (1), David (3) y Gilberto.

Árbitros:

Eduardo Piñón y Pablo Goltiz. Sancionaron con tres exclusiones al cuadro local y con seis al conjunto visitante.

Cancha:

Municipal de Cañota.

Redacción / Ferrol

La rapidez y fluidez de las acciones ofensivas así como la férrea defensa engalanó ayer el juego de un Minuetto que, sin embargo, cayó derrotado en casa del Marín.

URGE

Profesora de manualidades Zona Ferrol

☎ 629 844 011

La marchadora del Ría ganó el Nacional juvenil de ruta y bajó dos minutos su marca

Eva Iglesias se "sale" en Zaragoza

Las selecciones gallegas, con representación local, consiguieron tres medallas de plata en la competición por equipos

Redacción / Ferrol

La marcha atlética cooperó ayer intensamente para convertir el fin de semana vivido por el Ría Ferrol-Concepción Arenal en el mejor en cuanto a resultados desde que se inició la presente temporada. Una de sus componentes, Eva Iglesias, consiguió ayer el cetro nacional, de la categoría junior-juvenil, en la especialidad en ruta y demostró que se encuentra en un momento excelente al rebajar en dos minutos y medio la marca con la que acudía a esta prueba, disputada en el casco urbano de Zaragoza.

Iglesias realizó el recorrido de diez kilómetros en 49:27 minutos -llegó al Estadal con 51:53-, obteniendo una ventaja de más de cincuenta segundos sobre su más inmediata perseguidora, Georgina Delgado. Sin duda, esta gran actuación, junto con la de su compañera de club Elena Meizoso -fi-

nalizó entre las trece primeras-, contribuyó decisivamente a que la selección gallega junior terminase en segunda posición por equipos en esta cita nacional.

La atleta del club departamental sacó 57 segundos de diferencia a la segunda clasificada

La otra representante local en el apartado de selecciones fue la cadete Olalla Villar, que finalizó en la novena posición de la general y protagonizó una nueva mejora de sus registros, algo generalizado ayer entre todas las deportistas del Ría Ferrol ya que la "peor" rebajó su marca en un minuto. El combinado cadete femenino también sería segundo en la clasificación por equipos.

Sus compañeros del grupo masculino realizaron asi-

mismo una actuación destacada y consiguieron igualar la plata de las marchadoras cadetes.

Individuales

En lo que se refiere a las participantes de la entidad departamental que acudían en el plano individual merced a su marca mínima, la mejor clasificada fue Rosalía Borrreiros, que fue decimoprimer, seguida a escasa distancia por Seara Méndez y Paula Cartelle, todas ellas competidoras en edad cadete.

La competición, en la que conseguirían la victoria absoluta José González Cobacho -Bragado fue segundo y Sánchez tercero- y María Vasco -seguida por Pérez y Covés-, contó con uno de los mejores niveles de participación y en marcas de los últimos años, lo que demuestra la buena salud en general de esta dura disciplina en España.

Dos metales en el Gallego sub 18

Después de una agotadora demostración como la realizada ayer en la Copa de España junior, los atletas de esta categoría del Ría Ferrol-Concepción Arenal optaron en su mayoría por no participar en el Campeonato Gallego sub 18 que tuvo lugar en el pabellón herculino de Riador. La excepción, afortunadamente para el medallero local en esta cita, la puso Esperanza Caldas, que se hizo con la medalla de oro en la prueba de los 400 lisos con un registro de 1:02.43, proporcionando así uno de los dos metales que conseguirían los clubes locales. La otra la aportó la competidora cadete del mismo club Zeltia Pérez, que fue tercera en el salto de longitud con un mejor intento de 4,59 metros. El resultado más destacado no de podium lo consiguió Alexandre Lamas, cuarto en la prueba de los 600 metros.

Anotó cuatro de los cinco tantos locales

Candy llevó a su equipo al triunfo

Empresa Ferrol **5**

El Palmar **2**

Empresa Ferrol:

Alex, Patricia, Candy, Mavi, Mustia -cinco inicial-, Andrea, Laura, Cris, Ana y Marta.

El Palmar:

Toñiky, Vivian, Diana, Silvia, Chuwa -cinco inicial-, Anika, Noelia y Bárbara.

Árbitros:

Jesús Sande y Alfredo Trincado, de A Coruña. Mostraron cartuli-

na amarilla por el equipo local a Patricia y Mustia y por el visitante a Noélin.

Goles:

1-0, min. 9: Mavi; 2-0, min. 11: Candy; 2-1, min. 29: Diana; 3-1, min. 33: Candy; 4-1, min. 38: Candy; 5-1, min. 39: Candy y 5-2, min. 40: Silvia.

Canche:

A Malata.

Redacción / Ferrol

El Empresa Ferrol ejerció ayer un dominio total sobre uno de sus rivales directos en la zona baja de la tabla de la División de Honor Femenina de fútbol sala, El Palmar. Numerosas fueron

las ocasiones de las que dispusieron las pupilas de Manolo Picos en la primera parte de un envite en la que tan sólo fueron materializados dos lanzamientos efectuados por Mavi y Candy. Con el resultado de 2-0 se llegó al ecuador de un choque que



La jugadora ferrolana Candy fue una de las bazas del Empresa / Jorge Meis

se reanudaba con un Empresa Ferrol. La misma jugadora encargada de aumentar el marcador local hasta los definitivos cinco tantos, siendo en el último minuto cuando el cuadro visitante lograba poner el definitivo 5-2. En fin, un buen partido de las ferrolanas entre las que la calidad de Candy fue determinante para el triunfo.